
 COMITE DE PILOTAGE AGENDA 21  

Jeudi 16 janvier 2020 – DE 12H30 A 13H30 

Salle d’examens 2 

 
PARTICIPANTS 

Eco délégués 

2nde 1   Atchama Andréa absente    

Darnel Sofian (CVL et CA) 

Guérin Elouan absent 

Henry Mathis absent 

2nde 3  Soula Matéo 

2nde5  Buisson Angie absente 

Delaire Valentine absente 

2nde6  Bertheleu Anaelle absente 

 Menant Clara absente 

2nde 10 Perthuis Laura 

 Seigneur Lally 

1ère1  Goudjil Noa  excusée 

1ère 4     Geerebaert Zoé  

1ère5  Nicole Clara  

 Lesage Elodie  

 Duhamel Estelle absente 

1ère6      Campos Tom (CVL et CA) 

 Berard Nathan (CVL) absent 

1ère 12   Perraud Korentin (CVL) absent 

T1  Da Costa Andréa absente 

 Ducerf Océane(ambassadrice harcèlement18 19) 

Pelingre Stessy absente 

Ginet Chloé absente 

Lencou-Crosnier Typhaine absente 

T4  Cappelier Fanny 

T6 Bock Théo absent 

Cussy Océane absente 

T7  Godiveau Andréa  

 Henriquès Norah  

Dejoie Maurine  

Contour Quentin 

T10  Benfaïda Tom 

  Besillot Mathis  

Grattepanche Camille 

Lidouren Remy 

Philippe Axelle  

Tho Mathias 

T12       Perraud Korantin 

T13       Bodiot Manon 

SIO1     Lesellier Nolwen 

Direction 

Monsieur Okala                              

Madame Rollo    excusée 

 

Agents 

Brigy –Catronia Madeleine  excusée  

Vie scolaire 

Couturier Odile CPE  excusée 

Gary Josette CPE  excusée 

 

Enseignant(e)s 

Olivier Batard excusé 

 Véronique Di Mascolo       excusée 

Carole Janvier 

Caroline Lesgards  excusée 

Blandine Mas  excusée 

 

 

Nicolas Bignon, Violaine Carme et Roxane Milet, 

copilotes de l’Agenda 21 

 

  

 

 



Rappel 

Les ECO-DELEGUES sont chargés de communiquer autour des actions de l’Agenda 21 et de sensibiliser leurs 

camarades et leurs enseignants aux gestes vertueux écologiquement (trier du papier, mettre en veille les écrans, 

éteindre les lumières dans les vestiaires d’EPS, éviter le gaspillage à la cantine …) 

 Ils peuvent également proposer de nouvelles actions, les mettre en place et participer à ces actions.  

 

Attention : certains  projets estampillés « Agenda 21 » ne sont pas ouverts aux éco-délégués, il s’agit des projets de 

classe. Cependant si vous n’avez pas cours sur le créneau vous pouvez demander à y participer  ( dans la limite des 

places disponibles ) 

 

PENSEZ à remplir votre  passeport éco-délégué 

 

Bilan des  ACTIONS réalisées ou en cours 

-  

Green Friday vendredi 29 novembre 

Ont été réalisés :  

Exposition dans la rotonde de tout le recyclage et des affiches du sit-in 

Atelier collaboratif laine très convivial, de nombreux participants (une écharpe patchwork et des pompons 

ont été réalisés, tout est exposé dans la rotonde) 

Présentation de la récolte du potager avec des cartes postales-recettes 

Challenge de la « résolution écolo de l’année » = tableau peu rempli 

Ramassage des mégots la semaine précédente et affichage de la consommation d'eau correspondante   

Jolie réussite - Passage de 16 classes avec les  enseignants  

Cette action a rendu visible l’Agenda 21, beaucoup d’élèves ne connaissaient pas ce dispositif 

 

- JOURNEE DE LUTTE CONTRE LE SIDA lundi 2 décembre  

ventes de la MDL de ce jour   environ 100 euros  reversés pour la  recherche (Sidaction). 

En revanche la sensibilisation entre 12h30 et 13h30 a été  un "flop",  personne n'est venu donc nous ne reproduirons 

pas cette action. 

 

- LUTTE CONTRE LE HARCELEMENT : 2 anciennes ambassadrices (Zoé et Chloé) et 1 nouvelle de seconde (Lucie) sont 

intervenues au collège d'Auneau mercredi 11 décembre devant les délégués des classes de 6ème. Très belle 

prestation et des élèves intéressés.  

L'école Coubertin de Mainvilliers nous attend aussi pour une intervention en CE2. 

Le collège Victor Hugo doit nous faire des propositions de rencontre. 

Les ambassadeurs doivent encore préparer ces interventions 

Normalement un stand sera installé dans la rotonde avec quelques ambassadeurs pour la matinée portes-ouvertes  

 

- CRAYONS TABLEAUX en bois expérimentation à venir, la livraison vient d’avoir lieu.   

 

- DIAGNOSTIC SUR L’ENGAGEMENT DES JEUNES : Thomas Pidance, stagiaire à la Ligue de l'Enseignement qui  mène 

une enquête sur l’engagement des jeunes, a interrogé  Fanny et Norah  pour l’Agenda 21.  

Proposition d’une interview de Thomas en direct pour la prochaine émission de Radio Fulbert. Qui veut se charger de 

l’interview ?  

 

 

Les ACTIONS à venir 

 

-Fanny Cappelier, éco-déléguée de la T4,  présente son association « Mopgaa » et son projet de journée de 

sensibilisation au développement durable le jeudi 7 mai. Voir le concours « Jeunes reporters pour 

l’environnement » (Teragir) avant le 31 mars 

banalisation du  temps du midi  

trouver un nom «  journée verte/ journée buissonnière » ?? 



 

Présence confirmée pour les interventions 

La Croix rouge, Action contre la faim, Solibio 

 

En attente  

Greenpeace, Paprek, Restos du cœur, Eco tri, Adem 

 

Collectes de vêtements, et/ou alimentaires 

 

Les 1eres et terminales  viendront sur leur temps libre 

Les 2ndes viendraient avec leurs enseignants sur 30 mn (faire un planning de passage) 

 

Temps tout public 18h -20h  

Inviter les familles des écoles ou collèges à venir  

 

Contacter Eure et Loir Nature, Parc National Régional du Perche 

Trouver des entreprises  

Voir pour la Cop régionale compléter le dossier pour d’éventuelles aides financières 

 

Stands dans la rotonde et à la chapelle, ou sur l'esplanade petits barnums de la mairie de Chartres (prêt gratuit ), 

films dans l'amphi 

Un repas tout végétarien et bio ( Sofian Darnel et Tom Campos s'en occupent lors du commission menu du 4 février ) 

  

Budget : 

financement des repas des intervenants, défraiements transport  

subvention de la MDL ? 

 

Rappel : 

L'association « Mopgaa » cherche de nouveaux membres ! 

Site internet : https://mopgaa.com/adhesion/ 

Compte instagram : @mopgaa_lycee 

téléphone de Fanny (privilégier textos et messages) 07 81 21 71 70 

 

  

-TEMPS FORT ECOLO DU MOIS   

une plantation sur l'esplanade autour des arbres ou dans un bac ,  le vendredi 31 janvier à 10h  

en lien avec une information sur Ecosia 

papier à planter « diffuz » ou graines de fleurs de jachère (à prévoir)  

tous habillés en vert 

Qui se charge de faire une affiche d’annonce pour affichage et diffusion écrans ? 

 

 

-PORTES OUVERTES le samedi 1er février  8h30 – 12h ( apéritif ensuite) 

Eco délégués intéressés :Zoe Geerbaert , Maurine Déjoie, Norah Henriques , Sofian Darnel, Nolwen Lesellier,  Laura 

Perthuis, Fanny Cappelier , Rémi Lidouran, Mathias Tho, Clara  Nicole, Elodie Lesage  

2 stands CDI ( Agenda 21 ) et rotonde ( ambassadrices harcèlement)  

affiches de good planet 

Fanny fait un flyer informatif sur la journée du 7 mai. 

Mettre les tee shirt Agenda 21, ou logo 

 

 

 

 



 

-Recyclage papier dans les salles 

Un recensement des salles équipées d’une poubelle carton de tri a été fait par Fanny Cappelier et Louis Nainville.   

Il faut refaire des poubelles décorées et rééquiper les salles  

Les salles 2, 5, amphi, 117, 119, 126, 209, 210, 214, 218, exam2, fulbert1, 2, 3, 4, 5, 6  

 

Eco délégués engagés : Nolwen Lesellier, Korantin Perrault, Tiphaine Lencou-Crosnier, Fanny Cappelier, Valentine 

Delaire, Angie Buisson   

Rendez-vous au CDI pour confectionner les cartons  

 

- POTAGER  Olivier Batard et Goudjil Noa et Aziz  Araïbi 

Eco délégués intéressés : Noa Goudjil, Laura  Pethuis , Mateo  Soula , Sofian Darnel 

plantations en février  

à ce jour seulement pommes de terre 

pour les portes ouvertes préparer une affiche  et des photos de la serre 

affiches de recrutement  

 

-ARMOIRE A LIVRES pour des échanges de livres au foyer 

matériel à prévoir  

Eco délégués engagés : Zoé Geerbaert, faire affiche pour présenter le projet (collecte de livres ) 

Elodie Lesage, Laura Perthuis, Seigneur Lalie pour décorer l’armoire 

 

  

-RECYCLAGE MEGOTS  

Responsable : Maurine Dejoie 

                                                                                                             

idée de Mme Carme, cendrier récupérateur avec vote vu dans un autre lycée  

       
 

                                                                                                          

 

-Quentin Contour propose un ATELIER DE SENSIBILISATION LORS DES MIDIS DE LA SCIENCE 

en cours, Quentin y travaille  

 

  

-INSTALLATION d'Ecosia, moteur de recherches écologique à la place de Google 

Il faut que la communauté éducative soit d'accord. Mme Janvier se renseigne sur la question technique et juridique  

M Okala explique qu'il faut que  

 le Conseil pédagogique soit informé 

 le CVL soit d'accord  

 le CA le vote 

Une expérimentation serait alors lancée au CDI. 

Sondage de la communauté éducative ( format papier et par courriel) 

 

 

PROCHAIN REUNION DU COMITE DE PILOTAGE  

lundi 9 mars 2020 

12h30-13h30 

SALLE d’examens 2 


